



## Mercredi 16 janvier: journée district hand ball et futsal

publié le 13/01/2019

Ce mercredi 16 janvier, tous les élèves effectuent des rencontres district.

**Les benjamines** joueront au hand ball, au gymnase de Prahecq, contre les collèges de Mauzé et de Frontenay Rohan Rohan.

**Les benjamins** affronteront les mêmes collèges en futsal et hand ball au gymnase de Prahecq.

**Les minimes filles**, elles, iront au gymnase de Souché (Niort) où elles rencontreront en hand ball les collèges de Commynes et Notre Dame.

**Les minimes garçons** se déplaceront au collège Notre Dame (Niort) pour une rencontre de hand ball contre les collèges Saint Exupéry, Curie et Mauzé sur le mignon.

La convocation se trouve en annexe.

### Document joint

 [mercredi\\_16\\_janvier](#) (PDF de 80.1 ko)



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*